

ISSN 2306-5001

Журнал входит в перечень рецензируемых научных изданий ВАК по научным специальностям: 08.00.05 – Экономика и управление народным хозяйством (по отраслям и сферам деятельности) (экономические науки), с 28.12.2018 г.; 5.2.4 – Финансы (экономические науки), с 01.02.2022 г.

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ РОССИИ

Том 29. № 11.
Ноябрь 2022 г.

Издается с 1993 года

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР

Алексей Ведев – д-р экон. наук, директор Центра структурных исследований РАНХиГС при Президенте РФ

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

Вячеслав Моргунов – д-р экон. наук, ведущий научный сотрудник РАНХиГС при Президенте РФ

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

Владимир Глинский – д-р экон. наук, профессор кафедры статистики Новосибирского государственного университета экономики и управления «НИНХ»

Сергей Дробышевский – д-р экон. наук, директор по научной работе Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Анна Золотарева – канд. юрид. наук, руководитель Научного направления «Правовые исследования» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Павел Кадочников – канд. экон. наук, ведущий научный сотрудник Научного направления «Реальный сектор» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Александр Погорлецкий – д-р экон. наук, профессор кафедры мировой экономики экономического факультета Санкт-Петербургского государственного университета

Александр Радыгин – д-р экон. наук, профессор, председатель Ученого совета, руководитель Научного направления «Институциональное развитие, собственность и корпоративное управление» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Сергей Синельников-Мурылев – д-р экон. наук, профессор, научный руководитель Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Ирина Стародубровская – канд. экон. наук, руководитель Научного направления «Политическая экономия и региональное развитие» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

© «Экономическое развитие России», 2022

Воспроизведение материалов в любой форме допускается только с письменного разрешения редакции

ISSN 2306-5001

The journal is included in the list of peer-reviewed VAK scientific publications in scientific specialties: 08.00.05 – Economics and management of national economy (by branches and spheres of activity) (economic sciences), from 28.12.2018; 5.2.4 – Finance (economic sciences), from 01.02.2022

RUSSIAN ECONOMIC DEVELOPMENT

Volume 29. No. 11.
November 2022

From 1993

EDITOR-IN-CHIEF

Aleksey Vedev – Doctor of Economic Sciences, Head of the Center for Structural Research, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

DEPUTY EDITOR-IN-CHIEF

Vyacheslav Morgunov – Doctor of Economic Sciences, Leading Researcher of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

EDITORIAL BOARD

Vladimir Glinsky – Doctor of Economic Sciences, Professor of the Chair of Statistics, Novosibirsk State University of Economics and Management (NSUEM-NINH)

Sergey Drobyshevsky – Doctor of Economic Sciences, Scientific Director of the Gaidar Institute for Economic Policy

Anna Zolotareva – Candidate of Legal Sciences, Head of the Center for Legal Sciences, Gaidar Institute for Economic Policy

Pavel Kadochnikov – Candidate of Economic Sciences, Leading Researcher of the Center for Real Sector, Gaidar Institute for Economic Policy

Alexander Pogorletskiy – Doctor of Economic Sciences, Professor of the Chair of World Economy, Department of Economics, St. Petersburg State University

Alexander Radygin – Doctor of Economic Sciences, Professor, Chairman of the Scientific Council, Head of the Center for Institutional Development, Ownership and Corporate Governance, Gaidar Institute for Economic Policy

Sergey Sinelnikov-Murylev – Doctor of Economic Sciences, Professor, Academic Director of the Gaidar Institute for Economic Policy

Irina Starodubrovskaya – Candidate of Economic Sciences, Head of the Center for Political Economy and Regional Development, Gaidar Institute for Economic Policy

© Russian Economic Development, 2022

Any reproduction, in whatever form and by whatever media, is expressly prohibited without the prior written consent of the journal

Содержание

МАКРОЭКОНОМИКА

Платежный баланс в третьем квартале 2022 г.	
Божечкова А. В., Кнобель А. Ю., Трунин П. В.	4
Исполнение федерального бюджета за январь–сентябрь 2022 г.	
Белёв С. Г., Тищенко Т. В.	8
Неприменение РНБ – основа торгово-политических санкций в отношении России.	
Пахомов А. А.	13
Экономика стран ЕАЭС в условиях антироссийских санкций.	
Воловик Н. П.	20

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

Хозяйственное обозрение (август–ноябрь 2022 г.).	
Акуционек С. П., Егоров А. С., Баширова И. А., Сержантова Т. В.	28

ЦИФРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Технические и методологические проблемы сбора данных о ценах онлайн-ритейлеров.	
Евсеев А. С., Латыпов Р. Р., Постолит Е. А., Синельникова-Мурылева Е. С.	36

МАЛЫЙ И СРЕДНИЙ БИЗНЕС

МСП в условиях антироссийских санкций: итоги первого полугодия 2022 г. и возможные направления поддержки.	
Демидова К. В.	46

ИНФРАСТРУКТУРА

Развитие электрозаправочной инфраструктуры в регионах России: сценарный анализ.	
Евдокимов Д. Ю., Пономарев Ю. Ю.	59

РЫНОК ТРУДА

Рынок труда летом 2022 г.: тенденции и перспективы.	
Ляшок В. Ю.	77

Contents

MACROECONOMICS

Balance of Payments in Q3 2022.

Bozhechkova A. V., Knobel A. Yu., Trunin P. V. 4

Federal Budget Execution over 9 months of 2022.

Belev S. G., Tischenko T. V. 8

Suspention of MFN Regime is the Basis of Trade and Political Sanctions against Russia.

Pakhomov A. A. 13

Economy of the EAEU Countries under Anti-Russian Sanctions.

Volovik N. P. 20

INDUSTRY

Survey of Current Business (August–November 2022).

Aukutsionek S. P., Yegorov A. S., Bachirova I. A., Serzhantova T. V. 28

DIGITAL ECONOMY

Technical and Methodological Challenges of Collecting Price Data from Online Retailers.

Evseev A. S., Latypov R. R., Postolit E. A., Sinelnikova-Muryleva E. S. 36

SMALL AND MEDIUM BUSINESS

SMEs under Anti-Russian Sanctions: Results of the First Half of the Year and Possible Support Measures.

Demidova K. V. 46

INFRASTRUCTURE

Development of Charging Infrastructure in the Russian Regions: A Scenario Analysis.

Evdokimov D. Yu., Ponomarev Yu. Yu. 59

LABOR MARKET

Labor Market in the Summer of 2022: Trends and Prospects.

Lyashok V. Yu. 77